

Volkswagen Belegschaft spendet für Autismus-Zentrum

Die Wolfsburger Volkswagen Belegschaft hat 20 000 Euro an das Autismus Therapie- und Beratungszentrum in Wolfsburg gespendet. Die Spende ermöglichte der gemeinnützigen Einrichtung, einen gebrauchten Volkswagen Transporter Kombi mit neun Sitzplätzen anzuschaffen und heute in Dienst zu stellen. Der Verein „Autismus Wolfsburg und Umgebung e.V.“ fördert rund 140 Klienten im Alter von drei bis 47 Jahren.

Autismus ist eine unheilbare Wahrnehmungs- und Informationsverarbeitungsstörung des Gehirns, die in frühester Kindheit beginnt. (ampnet/deg)